

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 1

Nr.: A 21/0448-01

Status: öffentlich

Datum: 21.05.2021

Änderungsantrag zum TOP "Beanstandung des Beschlusses der BV 1 vom 14.05.2020 zur Aufstellung von jeweils einem Verkehrsschild 253 (Durchfahrtsverbot für Fahrzeuge über 3,5 t) mit dem Zusatz "Anlieger frei" auf der Paul-Kosmalla-Straße/Ecke Essener Straße in beiden Fahrtrichtungen" (V 20/0459-01)

Antrag der Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:

Gremium:

BV 1

Datum:

31.05.2021

Status:

Ö

Zuständigkeit:

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU beantragen:

1. Die Bezirksvertretung 1 hebt den Beschluss vom 14.05.2020 zur Aufstellung von jeweils einem Verkehrsschild 253 (Durchfahrtsverbot für Fahrzeuge über 23,5 t) mit dem Zusatz „Anlieger frei“ auf der Paul-Kosmalla-Straße/ Ecke Essener Straße in beiden Fahrtrichtungen“ auf.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, Alternativvorschläge zu der von den Anliegern der Paul-Kosmalla-Straße geforderten Verkehrsberuhigung (ohne unnötigen LKW-Verkehr) zusammen mit den Betroffenen und der Bezirksvertretung 1 zu entwickeln und zur Beschlussfassung in der BV1 und im Mobilitätsausschuss vorzulegen.

Sachverhalt:

Die Antrag stellenden Fraktionen in der BV1 sehen nach wie vor die Notwendigkeit, entsprechend der immer wieder vorgetragenen Anregungen von Anliegern der Paul-Kosmalla-Straße eine einvernehmliche Lösung für verkehrsberuhigende Maßnahmen zu finden. Insbesondere bestand und besteht vor allem der Wunsch vor Ort, das entfernte Verkehrsschild 253 (Durchfahrtsverbot für Fahrzeuge über 3,5 t), aber ergänzt mit dem Zusatz „Anlieger frei“, wieder aufzustellen. Ziel war und ist es, den unnötigen LKW-Schwerlastverkehr zumindest zu verringern und damit auch einen kostengünstigen Beitrag zur Verkehrsberuhigung im Ortskern von Heißen zu leisten.

Die Antragstellerinnen bedauern, dass in der Begründung der Beschlussvorlage V 20/0459-01 eine stark einengende Auslegung der Straßenverkehrsordnung erfolgt, aber die Verwaltung leider bis heute keine Alternative präsentiert hat, um ihre auch beim Ausbau der Straßen An der Seilfahrt/Hardenbergstraße und begleitenden Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrsverhältnisse in Heißen (siehe Flyer vom August 2002 auch zur Entlastung von Durchgangsverkehren) gegebenen Zusagen in Gänze einzuhalten.

Mit der vorgeschlagenen Vorgehensweise zur Beschlussvorlage 20/0459-01 macht die Bezirksvertretung 1 erneut den Versuch, zusammen mit den Anliegern an einer einvernehmlichen Lösung zur Verkehrsberuhigung in der Paul-Kosmalla-Straße weiter zu arbeiten.

Hansgeorg Schiemer
CDU-Fraktionsvorsitzender BV1

Edgar Simon
Fraktionsvorsitzender BV1
Bündnis 90/Die Grünen